

# LA VILLE DE LA FARLÈDE

## célèbre les jeux !

dès  
**17h**

MERCREDI  
**28 AOÛT 2024**

○ PLACE DE LA LIBERTÉ  
& DERRIÈRE  
L'HÔTEL  
DE VILLE

# PARA Fête DU LYMP ISME



- ANIMATIONS GONFLABLES  
& SPORTIVES INSPIRÉES D'ÉPREUVES PARALYMPIQUES
- DÉMONSTRATION DE DANSE INCLUSIVE
- SÉANCE DE CINÉMA PLEIN AIR DIFFUSION DU DOCUMENTAIRE  
« DE L'OR DANS LES YEUX » DE S. PILLONCA & F. BOUILLAUD

Service Festivités : 04 94 27 85 68



# PROGRAMME

MERCREDI  
28 AOÛT 2024

PARA  
Fête  
DU  
LYMP  
ISME

dès  
17h

○ Place de la Liberté &  
Lou Jardin Roger-Gensollen  
LA FARLÈDE

17h-22h > Animations gonflables inclusives

// Place de la Liberté et derrière l'Hôtel de Ville

> Animations gonflables et sportives inspirées des épreuves paralympiques "élasto-basket" et "cécifoot" (football les yeux bandés)

> Animations pour tout-petits

> Foodtrucks et ambiance musicale

> Exposition de créations en art-thérapie autour des Jeux olympiques réalisées par les résidents de la Résidence Autonomie Roger Mistral de La Farlède

18h > Cérémonie de clôture du Conseil municipal des jeunes

// Lou Jardin Roger-Gensollen - Côté bassin

18h30 > Cérémonie de remise des récompenses aux nouveaux diplômés (mention Très bien) // Lou Jardin Roger-Gensollen - Côté bassin

> Pot offert par la Municipalité en fin de cérémonie

20h30 > Démonstration de danse inclusive par l'école de danse L-Danse studio // Place de la Liberté

20h35 > Cinéma en plein-air // Place de la Liberté

> Projection du film documentaire « De l'or dans les yeux » réalisé par Stéphanie Pillonca et Fabien Bouillaud

« De l'or dans les yeux »



Les jeux Special Olympics sont un rendez-vous mondial destiné à prôner l'inclusion par le sport. Leur ambition : permettre à des athlètes en situation de handicap mental de vivre la joie du sport. La solidarité et la participation comptent autant que la performance sportive. Fondés en 1968 par la famille Kennedy, ces Jeux ont lieu tous les quatre ans. En 2023, c'est à Berlin que l'événement a eu lieu. 6 500 athlètes y ont participé et 176 pays étaient représentés. La délégation française comptait, quant à elle, 65 sportifs et 30 coachs et accompagnants.

Ce documentaire raconte l'aventure de trois athlètes français : Jordan, Coraline et Sulayman, de leur préparation jusqu'au grand rendez-vous berlinois.

Service Festivités : 04 94 27 85 68 - [festivites@lafarledede.fr](mailto:festivites@lafarledede.fr)

